



Acta de la sesión ordinaria de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla del 10 de marzo de 2025

En reunión de forma híbrida, tanto presencial como telemática a través de Google Meet (enlace de videollamada: https://meet.google.com/uza-qaga-zfv), convocada a las 18:15 en primera convocatoria y las 18:30 horas en segunda convocatoria, bajo la presidencia de la coordinadora Dña. Elisa Paula Postigo Martín, y previamente convocada en tiempo y forma, se reúnen en segunda convocatoria la Comisión del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla con la asistencia de los miembros que se indican al final del acta y con el siguiente orden del día:

1.- Aprobación del Autoinforme de Seguimiento de la Calidad del Título.

La profesora Paula Postigo comenta las acciones de mejora que están abiertas en el seguimiento de mejora de títulos. Ya hay planes en marcha para todas las acciones de mejora abiertas, excepto para la acción "RA-R-017109: Realizar sesiones informativas con el profesorado para recordar la necesidad de registrar las posibles incidencias en la docencia el en el sistema de seguimiento de la actividad docente y fomentar el uso correcto del sistema de reserva de aulas", la cual queda cerrada en esta sesión por haber conseguido el objetivo esperado.

2.- Organizar la petición de materiales del Programa de Apoyo a la Docencia Práctica.

Planteamos realizar una única petición para el Programa de Apoyo a la Docencia Práctica. Repartimos las tareas para ir pidiendo las facturas y hacer un listado con el material necesario.

3.- Comienzo de la organización de nuestra actividad "Un Café con tu Fisio".

Tras la denegación de la solicitud de la actividad "Un Café con tu Fisio" en la Convocatoria extraordinaria de ayudas a la investigación Anexo 2, planteamos un nuevo enfoque para poder realizarla con el presupuesto lo más reducido posible. Las fechas previstas para su realización serán el 24 por la tarde y el 25 en horario de mañana del mes de abril.





4.- Dudas, ruegos y preguntas.

Se propone la inclusión de alumnos a esta comisión a la espera de concretar los criterios necesarios y del número que debe haber.

5.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión.

Siendo las 20.07h horas, todos los miembros de la Comisión aprueban por unanimidad el contenido de la presente acta.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las horas, del día de la fecha.

Asistentes a la reunión: Dña. Elisa Paula Postigo Martín; Dña. Laura López López; Dña. Elena Caro Morán; Dña. Verónica Verdugo Blanco, Dña. María de la Cabeza, D. Andrés Calvache Mateo y Dña Lucía Ortiz Comino.

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como secretaria de la comisión, con el visto bueno de la coordinadora, en Melilla a 10 de marzo de 2025.

Vto. B. La coordinadora

La secretaria

Dña. Elisa Paula Postigo Martín

Dña. Laura López López